Stage Three 「悪霊の森」

ジャンセニア湖 反乱 の支配者、 中の親玉、 天狼 あ! 0 シリウスは

人狼

で

1, ん あった。 の真の姿だったのだ。 並 の狼などでは 食い散らかす牛ほどの半人半狼、 昼は人間 ない。 の姿だが、 満月の夜ごとに若い娘をさら 夜は狼に化ける。 それがシリウス もちろ

か ら安心して殺されな!」 極上の肉 の臭いだぜ。 てめえは残さず食ってやる

7

た。

された武器しか効かない、と言われる所以である。 れは見ているうちにふさがってしまう。 ナは曲刀で払った。 シリウスが飛びかかってきたところをグランディ 器への耐 性 毛深い腕が深々と斬られたが、 人狼 には聖別 通 そ Ì

たらどうなるか、 61 てえ! 1/2 てえぞ、この女!! こんな!が異常なまでに高いのだ。 わかってんだろうな?!」 こんなことをし

何 分の一かでも思 「ふざけるな! 7 知 おまえが食い殺した娘たちの痛 n

> 言うや否や彼女は え! てめえの武器なんぞ効か シリウスに斬 ŋ か か つ ね

獲物よ、 いち考える奴がいるかよ!!」 女たちの痛みだと? 人狼は空手だが 効かね おもちゃよ、 両手の爪と狼 お食事よ! てめぇら人間は俺様 0 牙が強力な武器 獲物 0 痛 に狩ら えよ み、 れ ! 5

刃さえ軽くはじくほどであった。 煌々と冴える満月 防戦からすぐに攻撃に転じて、 の夜、 それは最 矢継ぎ早に 高 の力を備え、 シリウス

回り、 は 両手を繰り出した。 むき出しの腕を傷つけ、 その速さはグランディー 胸甲をも易々と引き裂 ナ

と追 方に飛びすさろうとしたが、 曲 いついてみせた。 刀 振りでは防ぎきれ な 67 シリウスはこれにも グランディ 1 ナ は 後

も踏んだのか てめえの必殺技があれば、 の夜にのこのこ一人で来やがったのが運 「あ の技を使おうったってそうは . よ ?! 一人でも俺様を倒せるとで させ ね の尽きよ え 満 月

シリウスの攻撃がさらに激 女は · う間 に壁際まで追 しくなった。 いつめられ、

下

が

86

りになる。 上半身は狼 に乗ってシリウスはグランディーナに馬乗 だが、 下半身は人間だからそん

な芸当も可能

なの

だ。

方の彼女は自身の血 で真っ赤に染まっていた。 乗

られた時に曲刀もはじき飛ばされ 「さあ、食ってやる。ここまで俺に抵抗できたのは

てめぇが初めてだ。

特別サービスに食い終わるまで、

のだ。

とうとう言ったとおり、

心臓を抉り出してしまった

死なねぇように気をつかってやるぜ!」 度と蘇らぬようにな!」 「満月の夜に来たのは、 おまえの心臓を抉るためだ、

げ · げ ?! どうしてそれをてめぇが知ってやがるん

腕 をかけ、 彼が身を翻すより速く、 シリウス (の胸) 短 刀の 元 に細 切っ先を抉った。 7 短刀が突き刺 グランデ 1 1 3 n ナ てい んはその首 た

鮮血 が 2口と胸 からあふ れ 出 した。

てめ

ź !

サ 「ろくに抵抗もできない娘ばかり襲っておい ・ビスが 聞 いて呆れる。 これ以上、 人を殺させるも て特別

0

血 を吐き出しながら、 人狼は最後のあがきで彼女の

> 肩 一度、 に何 |度も噛

三度

いちぎられていただろう。 肩当てがなけ ń ば、 グランディーナの腕 その 肩 当ても最後には完全 では早り やと食

に壊されて、牙が肩を抉った

だが彼女は攻撃の手を緩めなか つ た。

その下からグランディーナは抜 最後に血 の塊を吐 一き出して、人狼 が出 は絶命 す。 脱力 した。 んした人

かなり滑る。 狼の身体は重く、 脱出 は 苦労だ。 二人分の 血 で床

しめたまま、張り出しまで歩いていった。 の大きさに比例して、牛のような大きさだ。 やっと立ち上がると、 彼女は シリウスの そ 心 n 臓 を握 は 体 ŋ

「グランディーナ!」

れにギルバルドが角灯を掲げて立 、と源に、 呼ばれて振り返るとランスロ エルズルム城 さすが の三人も一 の玉座 瞬、 ーットとカノー の間 足を止 一つてい に充満する血 め る の そ 臭

横 たわっていたからだ。 そこには 牛 のような大きさの人狼 の死体が が 血 0 海 に

87

を投げ捨 に彼 女は でた。 張り出 しまで出 ジャンセニア湖

工 ルズルム城に攻め込むのではなかったのか?」 真っ先に追いかけてきたのはラン 「グランディーナ、なぜ一人で出 か ス け 口 た ? ットだった。 明 Ħ

「君一人で敵の本拠地 「最善と判断した」

うのか?」 グランディーナは振り返った。 に乗り込むことが 最善だと言

カノープスも張り出しに出てくる。

彼は大きく息を

吸い込んで伸びをした。 い。半端なことをするためにジャンセニア湖 「シリウスは満月の夜に心臓を抉らなけれ がに来たわれば倒せな

なぜ誰にも言わなかったのだ?」 ていきたくないというのなら、 ではないからな」 「だからといって、なぜ君一人で来た? それでもかまわ 皆を連 ない がれ

け

抜けて廊下に出 ていく。刃こぼれしていないのを確かめて鞘に収めた。 後からランスロットとカノープスが追い グランディー れていけば最初にシリウスと戦うの ナは張り出しから屋内に戻り、 シリウスには じか n た曲 すがった。 は私ではな 万 も拾っ

> うな真似もしたくなかった」 方の誰一人として満月のシリウスには ような優しい相手だとでも思っていくなる。かなわないからと降参すれ から私だけ来た。 彼女の歩いた跡には点々と血 シリウスによけいな人質を与えるよ が つ د يا たの ば かなわな 見 か Ū ? れが てく あなた 彼

に我々が信用できないのか?」 自身のものかシリウス 「それならば、そうとなぜ言わなかった? のものか 傍 目 こには判定 1 ナ 断 0 肩 できない。 そんな に手 を

た。

そ

置いた。半分乾きかけた血 とうとうランスロットはグランディ の感触だ。

離せ、ランスロット

「先に質問に答えてからだ」

「そこはシリウスに噛まれたところだ。 痛 むのか?」

「当たり前

ギルバルドはどうした? いままで黙っていたカノープスが 「それでどこへ行こうっていうんだよ? を流す。このままでは野営地 一緒に来ただろう」 には戻 П 「を開 n

びに行ってるよ。 「さすがに目ざといな。ギル 血を流したって人狼にやられ バルドならマチル

呼

水をくんで、

かけるのを手伝おう。

13

くら君でも

「騒ぎ立てるほどの傷でもあるまい」をそのまま放って帰るわけにはいかねぇだろう?」

れねぇだろうが」
「リーダーが怪我したとあっちゃ、そうも言ってら

煌々とした満月が空に浮かぶ。 三人が外に出ると東の空から明るくなり始めていた。

かった。 グランディーナは真っ直ぐに井戸のある裏庭へ向

井戸が見つかると彼女はすぐに服と胸甲を脱ぎ捨てたギルバルドの屋敷とそう違わぬ大きさだ。城とは言ってもエルズルム城はペシャワールにあっ

のは、左の肩当てぐらいだ。くなっているのがわかる。かろうじて形が残っているた。血にまみれたそれらは、傍目にも使い物にならな

ロットは生真面目な顔で井戸までついていった。カノープスはそれほど近づかなかったが、ランス色の髪が広がって、一瞬、翼のように見える。それといつも髪を縛っている手巾もほどいた。赤銅

それまで拒否はしないだろうな?」

助かる」

カノープスが二人に背を向けるとすぐに、水を流り

す

走り寄った。

息に近い感じに聞こえた。なっている。どちらかというと、カノープスにはためランスロットの声音は先ほどより怒気を感じさせなく音が聞こえてきた。それに混じって交わされる会話も

「さっきのわたしの質問に答えてくれないか、グラ

「話せば同じことだ。言えば、あなたたちは

私

人

ンディーナ?」

では行かせなかっただろう。だから一人で来た

もなかったと言うのか?」るとか、手段はあったのではないのか? その可能性るとか、手段はあったのではないのか? その可能性 「シリウスを昼間に倒し、夜になってから心臓を抉

ば姲害者は曽える。尚月の友に到すのが最善の策だ」束縛できるような手段があったとは思えない。逃がせ「昼間倒せても夜になれば奴は蘇る。その時、奴を

い。もっと安全な策があったはずだ」
「確かにあの大きさはドラゴン並だ。だからといっば被害者は増える。満月の夜に倒すのが最善の策だ」

イバーンのクロヌスに乗ってやってきた。 そこへ、ギルバルドとマチルダ=エクスラインが

ワ

、た顔だ。クロヌスを降りるなり、グランディーナに事情を聞かされたらしいマチルダは、いささか青ざ

89

大陸では男性が治癒職に携わることはとても珍しい。 ほぼ女性の独壇場と言ってもよかった。 治療が始まると男三人は手出し不要だ。ゼテギネア

「どうして、こんな傷を負われたんですか?」

怪我じゃあるまい」 「シリウスに噛みつかれた。そう大騒ぎするような

じゃありませんか?」

すみません、どなたか、余分なマントなど、お持ち

全治一ヶ月の大けがです!

「とんでもない!

「わたしもありませんな」 「俺はない」

答し、グランディーナを除いた皆の視線が自然とラン スロットに集まった。 カノープスもギルバルドも身軽が身上だ。二人は即

急いでいたものだから」 「あいにくとわたしもマントは置いてきてしまった、

そう言ってグランディーナが立とうとするのをマチ 彼が剣だけ帯びてきたのは騎士の倣いだろう。 「エルズルム城でカーテンをはがしてくればいい」

それでお使いに立ったのはカノープスだ。 動かないで! どなたか行ってきてください!」 ルダは強硬に押し止めた。

のですか?」

「なぜシリウスと?

今日、

攻めるのではなか

説明する」

「同じ話を何度もするのは面倒だ。 帰ってから皆に

も介さない。痛いとは言ったものの、上半身を包帯に マチルダはきつく睨んだが、グランディーナは意

巻かれた身とは思えないような落ち着き払いぶりだ。 「君はそれが最善の策だったと言うんだな?」

があるのか?」 「そうだ。解放軍に犠牲者は出なかった。まだ文句

んの危険を冒さなければならないんだ?」 グランディーナはいきなり立ち上がった。 「言い分はわかるが納得できない。なぜ君がい

体でわからせてやる。私と立ち会え」 「剣を抜け、ランスロット。頭でわからなければ身

になります!」 「そんなことは駄目です! せっかくの治療が 「口を挟むな。ギルバルド、あなたもだ。

駄

どうした? 剣を抜け」

として、その君に剣を向けることはできない 「ふざけるな!」 「それはできない。わたしは君に剣を捧げた。

った

っけた。 彼女は 曲 刀を抜き放ち、 ランスロ ット の首筋 に突き

そん な戯言に付き合えるか。 剣を抜い げ

どうした? は騎士だ。誰にもそれを曲げることはできない。 信 条に背いてまで君に仕えたいとは思わない。 があるの ならば斬りたまえ。 わたしも自分の わたし さあ、

和 ていたが、しまい らいでいる。 グランディーナはしばらくランスロットを睨みつけ には曲刀を収めた。少しだけ表情が

た . の 頑固者だな。 か? あなたは人間である前 に騎士 一であ h

それが信条だ。 斬らな 61 0 か ?

る気などない。

私

É

頑

固

者

には嫌

1/2 じゃ

な

61

そう言いながら彼女はまた井戸にもたれて座り込ん それだけの動きで包帯に血がにじむ。

治らなくなります」 「お二人とも 61 61 加 減 にしてください。 治る怪 |我も

たが、 ぼ りだ。 マチルダは小言をこぼ いちいち治るのを待っていたら戦 グランディーナはそれを手で制 包帯を無駄にすることはない」 しながら包帯を変えようとし 場では置 した。 د يا てき

> そこへカノープスが戻ってきた。 贅沢な厚手の

を使ったカーテンを抱えている。 ジャンセニア湖はもともと旧ゼノビア王

た

地

ルム城の贅沢さはギルバルドの屋敷どころかゾング ちが避暑地にしていたところだ。 小振りながらエ 玉 0 貴 ルズ 族

ダ ーク城も及ばな なあ、 シリウスの奴、 61 化けやが ったぞ」

「どういう意味だ?」

誰もかなわなかったなんて言っても信 物じゃなくて貧相な人間になってたのさ。 「上の張り出しから入ったら、 奴 0 死体 用されない あれじゃあ、 :があ L な怪

うな。まるで新兵さ」

姿を見たのだからな」 「信用されなくてもかまうまい。

我

々は

確

か

に

奴

0

ランスロ 「戻るぞ」 ット が答えるとギルバ ル ド Ł 頷 61

軍 の野営地に向か じきに彼女らは二頭 っていた。 0 ワイ バ 1 ン に 騎 乗 して、

解

放

ぞれワイバー ルートーンに乗った。カノープスとギルバルドがそれ グランディー ランスロ ットとカノー ンの手綱を握る。 ・ナ、ギルバルド、 -プスが・ 小柄なクロ マチル ダが大きい ヌス に 乗 プ

ぜわたしに訊くんだ?」 まやら か したん

とができるのは 肩口に血がにじんでいたぞ」 あそこにいたなかで、あいつを怒らせるようなこ おまえ以外にい ないだろうが。 あい

シリウスのことでもめただけだ。

が

n が彼女には気に入らなかったらしい。 たが断った。大した動きをしたわけではないが、 つも危険を冒さなければならない? たのはその時 だろう」 剣を取れと言わ なぜリー だがその考え ダー

かなうかどうか自信はない。おまえ、 ランスロット 「どっちも頑固だねぇ。実際あんな化け物を見たら、 瞬 つまったが、すぐに勢い込んで 勝てるのか?」

リー の気持ちもわ ダー 剣でかなわ を捧げた者を守ってこその騎士だ。 いんじゃないの、 が あんな傷を負うことは からなくもないが心 なけ れば魔法という手もあるだろう。 無事だったんだから。 ない 配しすぎだぜ」 ・んだ」 わたしたち おまえ

平行して飛ぶグランディー

ナの方に向

けられた。

その は

それはあいつが傭兵だったからだろう。

たとえ女

の方が守られていてどうする?」

が近づいてきていたが、

力

シー

プスの視線

眼 差 しは眼下 いつの性分なのさ。 のジャンセニア湖 他人が傷つくぐら に向 けら 7 17

リー 性格だなぁ。 分が前線に立ちたいんだろう。リーダーには向 ダーってのも俺は好きじゃな まぁ、 自分は安全圏 V 2 に が ば か ŋ 、なら自 か え

手まといだという印象を与えられても、 つかぬように済ませてしまいたがるということだ。 がこの場合、 は なかなかいないよ」 「リーダー自ら戦えば皆の士気は上が 問題 となのは、 彼女が自分の功績を人目に ついてい 、 く 者

拳を軽くぶつけた。 眉をひそめたランスロットのおでこにカノープスが

n ろうが。守ってやりたいなんておまえの自己満 の中にしまっておくんだな。 ているようなたまじゃない 「馬鹿言うな、それ を補佐 3 あ する (J つは 0 が おとなしく守ら 俺 たちの役割 足、 胸 だ

٤ 痕がたくさん残ってい けたからか? ○歳そこそこの娘とは思えないような堅い わかるような傷もだぞ」 「それは、 リーダーなどという大役を彼女に押し さっき初めて生身の彼女に触れ た。 戦 の傷だけじゃ 身体

ることはあまりな

リーダー云々なんて弱音は吐かないと思うが にたとえ押しつけられたとしても、受け取った以上、 だろうと戦場に げたおまえやウォ がなかったとは言わせないぞ」 年やそこらでできるものじゃな ζJ ーレンにだって、それ ば では いら ń な 17 7 ž° ぐら しな。 ね。 あんな ζ) の覚 担ぎ それ

カノープスはひとつ咳払いをした。

は 思わなかったよ。 馬 それにしても、 鹿 を言うな。 すまん、 妻が二年前に亡くなったんだ。 おまえが女の身体を知って 見損なってい たし 61 ると そ

n 以来わたしは一人暮らしだ」

悪いことを言ったな」

「気にするな」

る。 怪我人に気を遣いように ランスロットとカノープスのあ 一方、プルートー クロヌスは野営地目指して急降下してい ンの上では大した会話はなかった。 B ワイバー 17 だに笑みがこぼ ンに三人も騎乗す つ た。 れ

ちばん ランディー プル 不慣 1 頭 n ナはその前 が なマチルダがもう一つの鞍に座 ンを操るギル 2野営地 に着陸するころには、 でじ バ かにワイバ ル ۴ が 1 つ ンに乗っ 0 騎 皆はすっ 行って、 乗 鞍、

> リアとミネア= か り目を覚ましてい つも食事の支度をするマチル ノッドを中心

ダ

が

留守

でも、

ユー

に女戦士の二人も手伝

て事なきを得 「着替えてきますか たらし ?

りる直前にギルバ ルド が 訊 ね た。

巻きつけ、怪我も負っていることがわかると、 皆の前に立ったグランディーナがカーテンを身体 先に話す。 。着替えるのは移動しながらできる 同 は

騒然となった。

「シリウスを倒した時 「いったい何が あっ たのです にやられたも か ?! Ō

のではなかったのですか? 「シリウスならばこれから攻撃を仕掛けてしと 昨 白 . の 軍議でそう決 め る

は

たはずでは ?

人狼 満 月 夜になると増大し、昼間 この時が 月 「シリウスが人狼であることは 「だがその伝説には皆に話さなかった続きが 「ジャンセニア湖 の力は月の満ち欠け 最 b 弱 ζ 満 に伝わる人狼伝説 月 に左 \widetilde{o} はただの 時 石される が最も強い 人間 話 る。 した こと変 です 同 じ夜 わ 昨 白 奴 が でも あ な 0 力

ば リウスには そうすればまた同じことを繰り返しただろう。ジャン か セニア湖に来たことが無駄になる。だが満月の時のシ ならないからだ。 人狼を倒すためには満月の夜に心臓を抉らなけ 何 ざわざ最 ためにそんな危険を冒したのです? あなた方ではかなわない。 強 0 昼 シリウスと戦ったと仰 間 に奴を倒 してもすぐに蘇る。 だから私 る Ŏ いです ń

が、さらわれた娘たちは皆、奴に食い殺されたようだ」 は徐々に広がった。 しにくかったのだろうが、 さの怪物だったが心臓を抉られて果てていた。 牛のような大きさの怪物と言っても、 ランスロットたちは何をしに行ったのです?」 彼女を迎えに行った。 ランスロットの説明に驚き シリウスは牛のような大き とつさに想像 残念だ

かけた」

としているといったところだろう。 むしろ話に出 ンスロット グランディーナが動くとその場は解散となった。 「今日はポグロム の心配していたほど、 たような怪物とやり合 0) 森 に向 かう。 皆の反発は起きず、 以上 お ずにすんでほ ラ

なったのだ。

ンス ット を告げられてそれぞれが支度を始 は 朝食も食べずに人捜しだ。 めるなか、 ラ

ック!

つかった。ランスロットがグランディ 雑多な人びとの交わるなかで、 何でしょうか?」 若 61 1 騎 ナに 士 はすぐ

バハーワルプルに行った時以外、

アレ

ック=

ラ ロ

1

同

して

んだが」 ンスはいつも彼と同じ部隊だ。 「カリナを見なかっ たか? 君とカリナ /に話が が

スのグリフォンもヘルハウンドも手なずけられたらし ただけあって魔獣 いですよ」 「彼なら魔 一獣たちのところでしょう。 の面倒見がい いようです 魔 獣 ね 軍 口 寸

放軍も、 すぐにグリフォンたちのなかに見つかっ ス二頭、 アレックの言ったとおり、 最初はグリフォン一頭にヘルハウンド一 シャロー ワイバー ム地 ン二頭の加入で魔獣部隊が賑 方でグリフォ カリ ナ ン 二 ĺ スト 頭 頭だ レ コカ イ やか つ 力 } た 1 IJ は

ウェールズと魔獣使いも増えたが 世話をするのは楽じゃない。 ギルバルドを筆 プスに、 頭 つの に ロギンス= 間にかグランディーナと一 ハ 1 なりの大きい チ、 コ ラ ス 緒

ていたのである。 有翼人は魔獣と相性がい 動 していて割と手すきの 時 々ユーリアも顔を出しているそう いら カリナが手伝い Ū に 加わ つ

カリナ、 ランスロットさまが君とわたしに話 あ

るそうだ」

何だい?」

カリナが部隊に加わってく シューメーはどうするんだよ?」 の立場と交替したい」 「リーダー 「アレック、君に部隊のリーダーになってもらい は承知して 、るの れ。 わたしは か ζJ ? د يا そ まのカリナ n に 俺 0

は 顔を見合わせた。 シューメーはわたしが借りたい。 のランスロ ット の申し出に、 アレックとカリナ 駄目 「か?」

「させる。 「グランディー 俺 いた方がまだましだ」 はかまわないけど、 放っておくと何をするの ナ殿は承 知されていますか?」 あんたは? かわからない

なると言いたいことも言ってしまうもの かくアレックとの付き合いは長 ランスロットも思わず本音が漏 かりました。 オーサたちも不平は言わ 61 n 気心 た。 だ。 Ō 力 リナ 知 れ な た仲と はとも 61 で

> しょう。 「なんか、いまさら照れくさい 行こう、 カリナ。 皆に紹 な 介しないとな」 あ

馬鹿言うなよ

去っていく二人を見ながらランス

口

ットは密

を握りしめ、 今度はグランディー ナを探した

彼女も見つける Ŏ は簡単だっ 切合切がウォ

解放軍の消耗品 「気に入ったのが 彼女はそこで服 は なけ と鎧 れば、 を選んでい ガジアンテップで購 担 入

1

レ

ン

0)

0)

していってはいかが ですか?」

髪だけは井戸端で洗った手巾で結んでい 「服など着られれば ζ) 67 無駄な時 間をとるな る

トにはそれが意外に写った。 その手巾を捨てたと思っていただけに、 グランディーナ、 わたし の部 隊 は アレ ランス ックをリ 口 ッ

側 ダーとし、カリナが入る。 にいることにする」 わたしはシューメーと君

動きやすさだけで選んだのであろう男物 つからだ?」

の

ツと

ス ズボンを手に、彼女は巻きつけていたカー 口 ットの手に押しつけた。 待て!」 テンをラン

ようだ。

は 想像 それにエル とは ス もしていなかった問題に少々頭痛を感じる。 口 ットが慌ててカ いえ、ここまで羞恥心をなくすも ズルム城で見 た血 ーテンを開 の染みも広がってい て彼女を隠 Ŏ か、 る 彼 す。

おそらくはその 思わ グランディー ウォーレンは少なからず驚いたようだ。 「してもついてくるのだろう。 「たったい が 自分の考えの甘さに気づくのはじきのことで ぬ返事にランスロットは胸をなで下ろした。 ・まからだ。 両 ナの回答にかランスロット 方にだろう。 反対しない するだけ無 のか?」 0 行 動 だ か

とだ。 称ポグロムの森に着いたのは白竜の月に入った日のこがポグロムの森に着いたのは白竜の月に入った日のこがヤンセニア湖を発った解放軍がイグアスの森、通

F蚤つ。の森がそんな名前で呼ばれるようになってから、二四の森がそんな名前で呼ばれるようになってから、二四ポグロム、旧い言葉で「虐殺」を意味する名詞でこ

放軍の面々は、誰もが複雑な顔で南西に広がる森を見ひとまずマトグロッソの近くに野営地を設置した解

すがた。

た ていない。 同 大虐殺を思っているのだろう。 街道はこの森を迂回 ヴ オル その時 ザーク島を離 間 の速さと、こ して、南西 n てからまだ一ヶ月も 0 の森でか ゼノビアに続 つて行り

来、 殺の首謀者は帝 で焼き討ちにあった。 れた人びとが帝国に降伏しようとして許されず、 「ポグロムの森のことはご存じでしょうね?」 誰も元の名では呼ばなくなった。 知ってい . る。 国で主要な地 二四年前の戦いでゼノビア城か 森は一日で焼け野原と化し、 位 に就 17 てい ポグロムという る。 それ . ら逃

昼間でも暗澹とした森を見つめるグランディーナの名前が定着した」

表情はいつもと変わりが

な

1/2

なったのは、、では、悪霊が森の周辺に出没するようにだ。それからだ、悪霊が森の周辺に出没するようには近隣のマトグロッソやバイアも呑み込みそうなほど「だが、ここ数年で森は急速に復興した。その勢い

攻めなくてもよいのでは 待たせてあります」 話そう。 街道はこの森 リー に沿 こって続 は集まって ありません 61 7 いるか? 61 か? ま す。 あえて森 を

感じ取っているのだろう。 うろつくという森だ。 獣 たちも落ち着きがないようだ。 その雰囲気を魔 獣 霊 0 方 が が 昼 敏 間 から 感

いるはずだ。 か ボスは魔獣たちのリーダーのような存 と落ち着いてい った。 その 放 軍 なかで、 だが、 の誰 しばらくは重苦しい雰囲 もが落ち着かず、 た。 なかにはこの森で家族を殺された者も ユーリアの 身体の大きさから グリフォン、 野営地 在 ζ) 気が続きそうで の設営 、っても、 だ。 工 レ ボ は ス は 0 工 ろ 割

0 地図を広げた。 グランディ 1 ナ は 集まっ たリー ダー た ち Ó 前 に 枚

は

あ

ある。 ゼノビア領だったと言っても過言では 大きさのために開 ポグロムの森は 街道に沿ったマト 旧 ロードニア、 ゼノビア王 ゼノビ 拓 マラニオン、それに は 玉 の版 ほとんど進まず、 グロッソ、 ア 図 0 に含まれ 北 東に広 ロライ な 7 が 人が住 バイア いたが る大きな森 マ だけ アラゴ んで その が 61 で

に だが 加 えら 地 図 は彼ら 61 Ō 知らぬ地名がマラニオン 0) 南 西

見 のところだ。 て おり、 ポ か グ つては森の端 П Δ 0 森 は に 街 セ 道 ル 沿 ジ 61 ッ に 町 が Ξ あ

た

辺に出没するようになった。 が、ここ数年、 どちらも廃墟と化 の 方とゼノビアを結ぶ街 0 Ź は 開 、シェ 同じころだ」 拓はまったく進んでいな ライ スという都 森が急に元の姿を取り戻 している。 道 帯もあ が生命線と言っても 虐殺 ζ J ゴヤスという 状 つ た 態だ。 の影響も が、 シ 例 あ 町 ヤ 0) 悪霊 が 虐 61 口 5 現 ζJ 4 が た 地

た者は当然、 思いに自分の意見を述べ ゼノビアを先に攻略すべきだという声 グランディーナ その魂を安らがせることを願 が 61 つ あった。 たん言葉を切ると、 身内をこ 出 61 の森で失 皆 は 思 つ ζ,

か っているのです 「ゴヤ スは街道から外れ か ? ているようです が、 何 か わ

・グロ Ó 住 「ゴヤスに 町 み Δ ついてい のことは完全に関心か 0 森 林を素通. は る。 ラシュディの三番弟子、 悪霊 りすることは を操って ら外 67 n できな る てい 0 黄玉 た もそいつだ。 か のカペラ 5

が

そ

ウ

オ

1

・レンの別

間

6.1

いに皆の

視

線

が

また地

図

に

注

が

n

た

に ポ 進 0 は てきたラシュ 力 ペラを倒してからだ」 デ イの名に、 誰 Ġ が 言葉を失

ようだ。 かしグランディ 1 ナ んは淡 々と話を進

るだろう。残りの者はアラゴアスに向かえ。そこで合カペラを直接叩く。奴を倒せば、死者の魂も解放され今回は軍を展開せず、少数の者で飛行部隊を組んで、してもらうか、聖別された武器だけが有効だ。それで「悪霊には通常の武器が効かない。僧侶たちに浄化

異論がある者はいるか?」流しゼノビアに向かう。

戦った経験のある者はいるか?」れば移動速度はいちばん速いはずだ。ほかに悪霊とド、それに私だ。一人でグリフォンかコカトリスに乗ド、それに私だ。一人でグリフォンかコカトリスに乗「声がゴヤスまで参りますか?」

を叩く攻撃力を重視してだろう。は疑問符のつくところだ。マチルダを除けば、カペラディーナが名を挙げた面子でさえ、悪霊との戦闘経験さすがに返事は上がらなかった。もっとも、グラン

ネアにもこちらの守りに残ってもらう」「こちらの指揮はウォーレン、あなたに任せる。

Ξ

うことですか?」のは夜になりましょう。マラニオン辺りで休んでといのは夜になりましょう。マラニオン辺りで休んでとい「了解しました。明日の朝発たれてもゴヤスに着く

「そうだ。マラニオンまでも強行軍になるだろうが、

いられなかった。

るい時にしたい。 ちょうどいい拠点がほかにない。カペラと戦うのは明

ギルバルド、グリフォンとコカトリスの体調は万全

だろうな?」

その時、野営地の一角から悲鳴が上がった。森に面「いつでも発てましょう」

- グランディーナはすぐに走り出したが、振り返ってし,フォ

「マチルダ!」あなたが動けないでどうする!一同を怒鳴りつけた。

も遅れるな!」

二人の後を皆が追った

女戦士のマンジェラ=エンツォが弓を射た。矢は長その上に半透明の黒っぽい長衣が覆いかぶさっている。倒れているのは女戦士のシルキィ=ギュンターだ。

背筋がぞっとし、背中に垂れる冷や汗を感じないではなものが二つ光る。生者ではないその光を見た者は、長衣はグランディーナの方に向き直った。眼のよって悪霊に武器が通用するか! そこをどけ!」衣を突き抜けて地面に突き刺さる。

シル + 1 が 呻 61

グランデ イ 1 ないか ナは 曲 刀 を抜 診放

シ ル キ ł く浄化し の 命 は危うく なっているんだぞ!」 奴に触れられているだけで

!

は ζ.)

ミネ ァ、 あなたも私に唱 和してくださ V 2

架を取り出した。 唱が始まる。 マチルダはそう言って、 ミネアの 返事も待たずに浄化 いつも身につけている十字 |魔法の

詠

安らぎを知らぬ魂よ、 る。 汝、迷える霊よ、 聖なる父フィラー 所在の処に還れ!」この世のくびきより放 ハ の慈悲深き御 名 に お た 61 て n 命ず

るような低いうめき声をあげたが容易 真っ白な光が悪霊を包んだ。 何 か人為的なものがこの霊をこの世に繋ぎ止 霊は地 に消え去らない の底から聞こえ めて

きませ ます! 化魔法ではそのものまで消し去ることは

そこか!

蝙蝠の翼に人き物が現れる。 された。 刀が悪霊が そこを通 77 るのとはまったく違う空間 した景色が ぶれ 明 る 緑 に突き出 色 の

の翼に人とも有翼人とも異なる異形

の姿、

住 悪魔 であっ

0 同 時 に 同 は、 悪 魔 の 振 り降ろ L た大鎌

が

ラ

デ イー ナに届かず にい た のも見た。 それ

は彼

か

曲 面 刀を墨のような体液がつたう。 に緩慢に滴ってい た

ら地 なぜ貴様がここにいる?!

その身をたたき斬った。 彼 女は曲 刀を引き抜くと、 悪魔 が 地

面

に落ちる前

に

悪魔は狡猾な笑みを浮か べ、 現 ħ た時

と同じように

消 えた。 悪霊が浄化され た 0 ₽ 间時 であ つ

速く シル キイ の手当を!」

「は 61

誰も が いま の 出 来事 に唖然とし 7 61

在だと思っていたのだ。 悪魔 の存在などオウ Í ほとんどの者は悪魔を見 同 様 古 0 オウガ バ } ル の存

も初めてだっ 13 た。 だが、 悪魔は消えたが グランディ た

1

ナ

0

は

黒

1/2

体

液

が ば 残

つ 5 7

確

か 曲

に 万に

(J

たとい

う

拠

彼

が 0 目 0 ル 前 キイ にあ は大丈夫です。 数 Ħ は 安静

でしょうが、 命 に別 状はあ りませんわ に して 61 た

方

マチルダかミネアを呼べ。あとはユーリアと交替で 7 ってくれ」 ンジェラ、付き添いはあなたに頼む。 かった。オーサ、シルキィを連れていってくれ。 何かあったら

「わかりました」

り戻したようだった。 ていたマンジェラも、 て戦ってもいる。親友の事故に泣き出しそうな顔をし し、ガーディナー=フルプフの部隊で一緒に肩を並べ も二六歳で女戦士として弓の腕前を競 シルキィとマンジェラは仲のいい娘たちだ。どちら 段落していつもの明るさを取 い合ってもいる

ラ、それにマチルダが揃って去っても残った者はまだ けなかった。 オーサ=イドリクスに担がれたシルキィとマンジェ

やっとランスロットが言った。 「なぜ悪魔がこんなところにいたんだ?」

「わからない」

グランディーナは不機嫌そうに答える。 ロギンスが持ってきた水桶で、手と刀を洗いながら、

とつながっているのかもしれない」 「だがでたらめに現れたのではないだろう。 カペラと悪魔がどうつながるのです?」 カペラ

> オー レンは同じ魔術に携わる者としてそのことが

不快そうだ。 「カペラはラシュディの三番弟子とは言っても、

の力を頼んでいるとも考えられる」

ルビレオに比べると力が劣る。それを補うために悪魔

対した同士です。人間に手を貸すなどあり得ないこと ありますか? 奴らはオウガバトルでは我々人間 とはありますが、悪魔がなぜカペラに力を貸す理 「確かにそのような魔術師や妖術師 で話 も聞

カペラに与えられるものがあれば、 のを与えれば、人間とも短期間の契約は結ぶそうだ。 「悪魔はそれほど石頭ではないらしい。 悪魔も手を貸すだ 要求するも

ではないでしょうか?」

たように彼を注視する。 突然のエマー 「それはポグロムの森に彷徨う悪霊ですか?」 ソン= \exists イ スの発言に皆がぎょっとし

などしか喜ばぬそうですよ。しかしここにはたくさん が奴らは価値ある宝物か人の魂、 死者が眠っている。 「確かに悪魔を召喚して契約する方法は存在 それ以上、言うな!」 悪魔に差し出すには 召喚者そ

襲 いかかった。 も止 カシムが馬乗りになる。 める間もなくカシム=ガデムがエマー あっという間 にエマー ソンは地 ソンに 面 に倒

じゃない、シルキィだってマンジェラだってそうだ! それをよくも、よくも!!」 「俺の 両親はこの森で殺されたんだぞ! 俺だけ

ならないんだ! 「冗談じゃない! どうして僕が責められなけりゃ 僕はただ

かさず割って入った。 取っ組み合いになりかけたところでカノープスがす 「やめておけ、二人とも」

するところじゃないだろう。悪いのは死者の霊を冒涜 「どっちの言い分も間違っちゃいな ζ) が、 仲間 割 n

するカペラだ、そうじゃないのか?」 カノープスに頭を撫でられて、カシムは小さい子ど 「だけど!」

ものような顔になった。泣き出しそうなのを必死でこ らえているのは傍目にもわかるほどだ。

力 「私の言い方も思わせぶりだった。悪いことをした、 「いいえ、俺 も、か っとしちゃって」

おまえも謝れよ。

知っていても言っていいことと

悪いことの区別ぐらいつくだろうが カシムとは対照的にエマーソンはすねたような顔

言葉を述べた。 していたが、横を向いてほとんど聞き取れない謝罪

めます

?

0 を

手だ。だが人員は変更だ。マチルダ、あなたが残り、 ふつうの武器が効く。悪霊よりもよほど戦 それとも対策を立て直しますか?」 「予定どおり攻める。さっきも見たように悪魔 「それで、カペラは予定どおりに明 日攻 いやす か に は

なたに任せる。問題はあるか?」 「ゴヤスに向かう途中で悪霊に襲われたらどうする

ウォーレンに来てもらいたい。こちらはリスゴー

あ

のです?」 「そのための グリフォ ンだろう。 逃 げ Ó 手 に 決

まってる。ほかには?」 「ないようだな」

を立てる。それだけやっておけ。 と例によってランスロットが答える。 「野営地を森から放す。 リーダー以外の者で不寝番 今日は解散だ」

その一言で皆が散った。 君は悪魔と戦ったこともあるのか?」

初 めてだ。 L なことを訊

現 だ れたのは下級の悪魔だったが、 からそう感じた。 悪魔だろうと敵ならば の時、まともに動 別におかしなことでは けたのは君だけだったろう。 討つ。 カペラが契約したの 面倒なのはあ ない ż の場に

どの悪魔かということだ」 悪魔は魔界の人間のようなものだ。 悪魔にも階級などあるのか?」

階級があって

も不思議ではあるま 「それは意味合いが違うだろう」 13

血 いいまやかしだ。悪魔の階級はもっとはっきりして の出ることに変わりはない。階級など支配層に都合 同じだ。王族、貴族、 強いか弱いか、それだけだ」 平民、下層民、 斬って赤

じゃなくても対処できるだろう。君は今回は傷を治 ことに専念した方がいい」 ないな。 「どちらにしても君にはしばらく前線に立ってほ 悪霊も悪魔も皆が見たんだ。 次からは 君

さっきの動きでも傷口が シリウスと戦ったのがまだ四日前ということもあっ 「本当に対処できるのなら任 グランディーナの傷 開 はほとんど変わりがなかった。 7 たのは確実なはずだが、 せ る

> 彼 「言われなくても何 一日に一 回しか包帯を取 とかしてみせるさ」 り替えさせ

ランスロットはそう言い張ったが、グランディー ナ

の表情は変わらなかった。

うという話が出た。 側には当然不寝番が立 て、ほかの者が同心円上に輪を作るのだ。いちばん外 つもは散って寝るところを、 やがて就寝 の時間が近づくと、 真ん中にマチルダとミネアをお 今回 誰 は皆が集まって寝よ からともなく、

固 所を占めた。 「める。 グランディーナも反対せず、外周に近いところに場 ランスロットとカノープスがその近くを

つ。

身を起こした姿勢で寝るのが当たり前だ。 とカノープス。そう言ってる彼ら有翼人だって、 私はこの方が慣れてる」

「横にならないのか?」

集団生活に向 突然グランディー 「そのための見張りなんだがな。 「何かあった時に武器を探してい 「寝てる時まで武器を身につけてるのもか?」 いてないだろ? ナは立ち上がった。 どうした?」 おまえ、 たのでは遅 根本的

カノープスはランスロットから聞いてい ンによれば、たいていは影の報告を聞くためだという。 だがウォーレンとランスロットはこの場にいない。 彼女が人払いして一人になりたがることがあるのを 「おい、待てよ。こんなところで人払いなんて冗談 る。 ウォー

にならねえぞ」

できない。霊の姿は不安定ではっきりと見分けられな んだ手を振りほどき、 一つ、二つ、カノープスはその数を数えきることが いつの間にか霊が、彼女の周囲に飛び交っていた。 だが彼女は立ち止まらな 「グランディーナ! こんな時 森の方へ歩いていく。 67 カノープスが に何 軽くつか ?!

も近づいてくる。 霊に手を出したくないのは皆、似たようなものだ。 「ぼさっと突っ立ってないでマチルダかミネアを呼

彼の声に何事かと皆が起き出してきた。

ギルバ

ルド

からだ。

リー=セキが 誰にともなくカノープスが怒鳴ると、 血相を変えてシルキィの天幕に走って 戦 \pm 0 ヴ 1

そうしている間にもグランディーナの姿はますます

うのか!」

多くの霊 その表情は見えない。 に取 り囲まれ ているようだ。 彼女は立った時 からずっと背

ル

キィのように襲われたわけではないらしい をこちらに向けている。 とうとう意を決して、カノープスは近づいた。 曲刀に手もかけていないところを見る限りでは

に豹変しないとは誰にもわからない。 あってからでは遅すぎるのだ。それらの霊が突然悪霊 的

な霊がいるのなら、それでもかまうまい。だが何

友好

「やめろ!」

不意に彼女は両手で顔を覆っ

それで彼もつい足を止める。 「やめろ、なぜ私を呼ぶ?

死者に用はない、

還れ! 還ってくれ!!」

「グランディーナ?!」

たが、引き連れた多くの霊とともにグランディー まるで悲鳴のような声音にカノープスは手を伸 ナ

姿はかき消すようにいなくなった。 放軍の一行が見ている、その目 1の前

それでみすみす彼女が消えるのを見送ったって

まったんだ。そんなこと誰に予想できるんだ?」 0 なら、まだ手の出しようもあるが、 の場はどうしようもなかった。 悪霊 突然、 だ襲 消えち わ n

借りたものだ。 ブンが使う技は、どちらも魔法というより精霊の力を それに有翼人は魔法に馴染まない。バルタンとレイ カノープスの言い分はもっともだ。 ホークマンに至っては力押しの一 辺倒

言い出して、やばいと思ったら消えちまったんだ、ど 囲気じゃなかったからな。だから突然『去れ』なんて 拒絶するまで、確 うしろって言うんだよ、ええ?」 というと、霊と話していたって感じだ。あいつが霊を ウォーレンの問 「そうも見えなかったが、断言はできん。どっちか 当に連れ· 去られたということでしょうか?」 かにおかしくはあったが、険悪な雰 いにカノープスは首を振った。

あり得ることか。 ったんだ?」 馬鹿を言え。霊と話すなど僧侶じゃあるまい なぜその時に割り込んででも止めな

手に立ち上がった。 八つ当たり気味のランスロットにカノープスも鎚を 何だと? あくまでもけちつける気か?」

> ギルバ っ組み合いの喧嘩をしていたかもしれな ルドが割って入らなければ、 二人はその

る

取

これからのことを考えるべきだろう」 しまったことをあれこれ論争してもしょうがあるまい。 の喧嘩は黙って見てる方だ。一見、人当たりは良 ウォーレンもすかさず同調した。この老人は、 「こんな時に大人げないことでいかがする。

意外と意地悪いところがある。 「明日のゴヤス攻めをどうするか、 考えねばなりま

すまい。ともかく」

皆に頭を下げる。 ランスロット、カノープス、ギルバルドが気づい アラディ=カプランが、所在なさそうに立っていて、 そこで彼は言葉を切った。その視線の先にある者

黄色い悲鳴でもあげていたことだろう。 「グランディーナ殿がいらっしゃらないようなので、

シルキィやマンジェラがその男前なところを見たら

こちらに来ました。 ランスロット殿 お久しぶりです、ギルバルドさま

呼ばれたことには驚きを禁じ得な ランスロットはすぐに頷いたが、ギルバルドの名 当のギルバルドは名前を呼ば د يا れたことに

困惑気味のようだ。

「黄玉のカペラについて、ご報告に伺ったのです。「過ぎた話はまたにしよう。なぜここに?」

られないようでしたので伺いました」表に出るのは好きじゃありませんが、そうも言ってい

アラディはウォーレンを見た。「カペラについて、どんな報告ですか?」

どでは逆に目立つのだろう。ない。影というと誰もが思い浮かべる姿だが、町中な

相変わらず身軽そうな格好で、今日も忍者装束では

「と仰るということは、あなたがグランディーナ殿

の代理ですか?」

するとアラディはウォーレンに短く耳打ちした。「そういうことになりますか」

その反応を皆が見つめる。

突然、意味を察したように青ざめた。(ウォーレンの表情は最初、怪訝そうなものだったが、)

ンスロットは初めて見た。彼が生唾を呑み込むのを長い付き合いのなかで、

ラ

ですよ!」

「まさか」

自分の仕事はそれで終わりだと言わんばかりである。ウォーレンがつぶやく。アラディは何も言わない。

しかし、皮はアラディの方を見た「どうしました、ウォーレン?」

皆の視線が影の若者に集まる。なかには彼の立場なしかし、彼はアラディの方を見た。

「本当ですか、それは? 見間違いということはど理解していない者も少なくないだろう。

あ

の

「わたしは事実を申し上げただけです。判断するりませんか?」

「何の話だ?」

M. 「ゴヤスに悪魔がいるそうです。それが最上位「ゴヤスに悪魔がいるそうです。 それが最上位

の悪

皆の反応はいまいちだった。ただ一人、魔、サタンだと言うのです」

例によって

んて我々のかなう相手じゃない。とんでもない敵なん「どうして皆さん、驚かないんですか?」サタンな「知ってるのか?」

カノープスの意見はもっともだったが、皆の心情はら強襲されるだけだぞ」アに向かったところでカペラを放っておいたら背後か「だからってのこのこ帰れるかよ。このままゼノビ

エマーソンの方に傾いているようだ。

全てが知らされているわけではなかったのだ。に察した。そのための影だ。彼らの持ってきた情報はその臆病風に吹かれた雰囲気をランスロットはすぐ

としての立場でもあった。それは彼女がいつの間にか築いた、解放軍のリーダーグランディーナが一人で影に会いたがるわけである。

いませんか」 ません。今日は休んで、明日、リーダーだけで話し合 「ウォーレン、このまま皆で話していても埒があき

あった。

張りだけは忘れないでください」
「そうですね。もう遅い、皆も休んでください。見

る。カノープスが察して軽く目配せをした。なかった。彼はアラディを誘い、その場をそっと離れーランスロットはそれ以上、皆の反応など気にしてい

いる。

「何でしょうか?」

られませんね。少なくともゴヤスではお見かけしませわれたら対抗手段がありません。できるとは申し上げ「森の中で探すのは難しいです。わたしも悪霊に襲もらえないか?」

「そうだったな。悪霊に対抗できるのは僧侶か聖別

理を言ってすまな ハーされた武器だけだと彼女も言っていた。君にばか

します。調べられる範囲で探してみましょう」「いいえ。わたしも彼女に戻ってもらえないと失業理を言ってすまない」

を下げると、解放軍の野営地からは姿を消したので彼は黙って微笑んだ。それから、ランスロットに頭「頼む、アラディ」

を覚ました。 ぞっとするような寒さを覚えてグランディーナは目

辺りはまだ暗い。空に瞬く星が遅い時間だと告げて

に一人きり、放り出されていた。 彼女がいるのは森の中ではなかった。見知らぬ廃墟

十一夜の月明かりが唯一の灯りである。グランディーナは立ち上がった。

軽く周

らずいぶん経っているのがわかった。見回すと、そこが森にごく近い町で、見捨てられてか

ら、拾い集める者も訪れたことはないようだ。黒こげの骨がそこかしこに転がっている。煤焼け落ちた家屋が崩れるように並ぶ。

ŋ

グリフォンでも一 ポグロム だがどちらも ジッペ の森の 時間 地 7 理 以上 ナス ٢ を思 グロ かかる距 1/2 シ エ ッ 出 ーライ ソから しなが 離だ。 ス はい 5 彼女 ちばん ĺ 速い つぶ

Ξ

どうやってここに来たの そんな手段 かに呼ばれて霊に取 の心当たりもなかった。 か、 り巻かれた。それ 彼女は覚えても 以 Ĺ 61 なけ の 記

憶は苦く曖昧なも

のだ。

の霊の

なかに誰を見

た

0)

か

まの彼女には答えら

n

な あ

61

うなものだ。 無に等しく、 でも自分を見つける可能性は砂漠の砂粒を見分けるよ グランディーナは曲 だがそれだけだ。 連絡 の取りようもな 解放 刀が腰にあることをまず確 軍の野営地に戻る手段は皆 61 いくら優秀な影 か め

なくも のようだが悪霊とは違う。 彼女が森の方 に近 ごづい ていくと白 野営地 に現れ い影が た霊 現 n に似 た。 7

だが、振り返った彼女が見たのは、 一人訪れることも弔うこともなか -ナに何 者 から骨の鳴る音が聞こえてきた 魂 か訴えようとしているの が残っていて、 突然 ふってわ さった廃墟 白 かもしれ 0 もそ い骨 61 の群 たグラン 墟 Ō ない。 時 の町に、 だ。 で

亡霊が 廃 グランディー 虚からは続々と骸 手 招 いて、 ナは身を翻 森 骨 0 0 中 戦 に 士が 移 昼 動 沸い 間 す でも悪霊 てく

る森に亡霊を追って駆

け込んだ。

ダー やっとしていてもしょうがないだろう」 翌白竜の月二日、食事もそこそこに集 「予定どおりカペラを倒そうぜ。こんなところでぼ たちにカノープスはいきなりこう切り出 ま つ たリ 1

ということもあるま たのがカペラの仕業でない ランディーナはゴヤスにはいないら 「わたしも賛成だ。 17 昨日のアラディの話 のなら、 しい。 人質になってい 彼女が消え によるとグ る

悪魔であることで腰が引けるらし 案顔だ。 ギルバルド以外のリーダー 悪魔はろくに知らなくても たちはな サ 積 タンが最 極 的な意見 見 莅 に 思 0

「ウォーレン、ギル

バルド、グランディ

1

・ナが「

最

初

IJ ではあなた方だ。 にカペラ打倒に決めた人員は わたしは意見を述べられ の決定に従うとだけ ご意見 を伺 いた カノー 申し上げよう」 る立場では プスと わたし 思う

107

動だにしなかった。 そう言ったきり、ギルバルドは腕組みをしたまま微

うとはせず、ただグランディーナに従うのみであった。思わぬ者もいる。だが彼は弁解の言葉ひとつ口にしよ口には出さないが、解放軍の中には彼の存在をよく

カノープスがランスロットに同「ウォーレン、あんたは?」

調した。

くなった。

リーダーの帰りを待つより、ゴヤスに行った方がいい「行くも行かぬも好みませんが、このまま座して頷いた。

オンに着くだろう。早速出かけるとしよう」(そうだな。いまから行けば、今日のうちにマラニでしょう。すぐに発たれますか?」

にエレボスを残していきます」けてください。グランディーナが戻ってきた時のためまれるような町もありませんから、くれぐれも気をつ定どおりにアラゴアスに向かってください。今晩は泊「リスゴー、あとのことは頼みます。あなた方は予

わかりました。皆さんもお気をつけて」

の糧食を持ってウォー

レンたちは間もなくポ

の上空にあった。

ディはサタンより強いかもしれないぞ」サタンくらいでびびっててどうするんだよ。ラシュ「俺たちはゼテギネア帝国に喧嘩売ってるんだぞ。

「そうですね

二人を乗せてっる寺・堂っ、コカトリスらブリフォ騎乗した。

カトリスには魔獣に慣

n

たカノープスとギル

眼下はすぐに森だけとなり、どの町も影も形も見えなンも速く飛んでいたが、ポグロムの森は広大である。二人を乗せている時と違い、コカトリスもグリフォ

ぜ。人より知識があってもあれじゃ宝の持ち腐れだ」「ウォーレン、昨日みたいなへまは二度とごめんだ

「ほうぶ たいい かいかし うりいっ たいぶい ほぶ 行やってくれ」 「エマーソンに悪気はないんだ。多少は大目に見て

んてことは知らなくても良かっただろうが?」いたいのはそうじゃない。まあ、エマーソンにはいろいたいのはそうじゃない。まあ、エマーソンにはいろいたいのはそうじゃない。まあ、エマーソンにはいろいたいのはそうじゃない。まあ、エマーソンにはいろいたいのはそうじゃない。まあ、エマーソンにはいろいたいのはそうじゃない。まあ、エマーソンにはいろいたいのはそうじゃないが、俺が言

108

バ

とうとう彼女は強引に足を止めた。

だが、ずっと川縁を走り続けて橋が見えてきた時 れても撃退さえできないだけにかなりありがたい。

位 力は星々を操ることもできると言われています。 団長のようなものです。 ダーのような存在です。我々の感覚で言えば、 て侮れるような相手ではありません」 の悪魔を従えていることもあるでしょうし、その魔 タンが強 は笑えない冗談だな、 のは本当です。 デーモンやデビルのような下 カノー 奴らは魔界ではリー ・プス」 将軍や

にゼノビアに行った時はこの森のことなんてろくに覚 えてないのによ」 カノープスは不機嫌そうな顔で森を見下ろした。 「侮った覚えはないぜ」 ちぇっ。この森、こんなに広い森だったかな。 前

森 う一体、悪霊から彼女を庇うようにかぶさる亡霊もい 明 の 白い亡霊はそのあいだ、一度も止まらなかった。 けているはずだ。 森 そのせいで悪霊は彼女を見失うようだ。 中では時間の経過 の中をグランディーナは走り続けた。 もわからない。 だがとうに夜は 鬱蒼とした 。悪霊に襲 Ł

> に噛まれ 心 が、 た肩 全身が、 口が燃えるような熱を帯 悲鳴をあ げてい る。 びて 特に シリウス が 何

時間、 「少し休ませろ! 走らせる気だ!」 目的 地がどこだか知らない

と目をつぶった。 グランディーナはそこに横たわり、 橋の上にわずかな空が広がる。 呼吸を整えよう

ようだ。薄暗 亡霊はかろうじて人の姿に見えたが、話はできな 「あなたたちは何者だ? い森の中だから見分けられる影は、 私に何をさせたい?」

スまで呼び出した張本人はそこにいるのか?」 にわかる言葉を持たなかった。 誰かの使い、 というわけ か。 私をミナスシェ ライ

ぎていく。 亡霊が覆いかぶさっていて、 その上を悪 が ŋ 過

彼女は目を開けた。

つもこちらの世界にいるわけではないのかもしれな 悪魔の姿は その獲物は森に迷い込んだ生者であろう。 そうしているあいだにも、 それでグランディーナはしばらく身動きしなかった。 それはまるで何かを探しているようにも見えた。 ない。 もともと魔界の生き物であ 悪霊が二度三度と行き交

したのはカペラに敵対する者か。私たちもカペラを倒 そうとしていたのだな。彼らは動き出しただろうか? いつまでも休んでいられる状態ではなさそ カペラの差し金だとすると、 あなたを使

彼女の言葉に呼応するように一体の亡霊がまた先導 体が庇った。

走り出さなければならなかった。

彼女はまたしても当ての分からぬ目的

地目指して、

に等しい。その思 動けなくなったらおしまいだ。 悲鳴をあげる。 絶えていく。自らの意志で立ち止まることは自殺行為 生きることを自ら止めるわけにはい だがあれぐらい 動悸はすぐに激しくなり、身体のあちらこちらが それでも彼女は走り続けた。戦場では いが彼女の足を動かす。 の休憩ではとうてい身体は癒され 動きを止めた者 かない のだ。 から息

また闇に包まれようとするころ、 視 界に入った。 朽ちかけた教

森はまだまだ切れそうにない。人里離れたところに なかったが、 ロシュフォル教会のものではないのか グランディー ナは最後の力を振り

> つって、 その建物 の中 -に倒れ

やく立ち上がり、何があるのか確認した。 の気配はしないが、 絞 いところだ。やっと息が整ってきたころ、 しばらくはそのまま中を見るような余裕もない いきなり攻撃されても何もできな

ディーナは亡霊のことなど失念し、ただそこで休みた のかもわからない。建物があると気づいて、グラン なくなっていた。そもそも、この教会が目的 残ったことさえ奇跡のようなものではないだろうか。 もそも、森全体を焼き尽くす業火から、この建物だけ いと思ってしまったのだ。彼女は扉に近づいた。 気がつくと、ずっと彼女を先導していた亡霊の姿は しかし、朽ちかけた教会には誰 もいないようだ。 地だった

たの差し金か?」 が立っていた。 人の気配に振り返ると、 「あなたは誰だ? いつの間にか建物 私をここまで来させたのはあな そこに白い長衣を着た老人 の中 にも 灯りがある。

「誰だ?!」

力を借りたいと思って手荒な真似をしてしまった」 ポ グランディーナは彼に近づいた。 「そうだ。わたしは賢者ポ ルトラノは賢者というより隠者のような風情 ルトラノ、 ぜ ひそなた が あ

だがその手にも眼差しにも、 ただ者ならぬ力を感

いた。 者ならば私も喜んで器でも力でも貸そう。だが一つ問 題がある。死者が何をしようと言うのだ?」 わたしに貸してはもらえないだろうか?」 ポルトラノの表情が歪んだ。その姿が一瞬ぼやけ、 「アナトリアの魔女ババロアからそなたのことを聞 何をするつもりだ? あなたがカペラと敵 理を知りながら器ではない。ならばその器、 対する

落ちてきた難民を森ごと焼き払ったからだろう。 爵という男が帝国に寝返る手土産に、ゼノビア城から 日で焼土と化し、近隣のセルジッペとミナスシェラ ったか、そなたも知っていよう?」 「知っている。ゼノビアの貴族だったアプロ 「この森が、なぜポグロ ム などと呼ば n るように ーズ男 森は

また元の形を保つ。

るかもしれない」 わたしはこのまま消えてしまうことはできないのだ」 スも壊滅した。あなたもその被害者か?」 「そうではない。だがわたしにはどうしても器が 詳しい話を聞かせてくれ。それならば、力になれ この森を彷徨う霊を利用するカペラを倒さねば、 必

て扉を閉ざした」

タンを召還できねば、 ..たちがゴヤスに向かっている。 「何だって?! 「そなたはそうせざるを得ない 返り討ちに遭うことになる」 はずだ。 カペラに力を貸す そなたの 仲 サ

間

夜のうちにサタンを召還できねばならぬぞ」 「彼らは明日にはカペラと対峙することになろう。

「話をしながら支度をするとしよう。そなたの 「それには時間がかかるのか?

を買うことを恐れた二つの町の住人たちは難民に対 彼らを庇うことでアプローズの、 だ。どれほどの者がたどり着いたかは知らぬ。 ミナスシェライスとセルジッペに至った者もあった 森に逃げ込んだ難民たちは森を焼き尽くす炎から逃 にある小さな町だ。だが二 借りねば準備もできないのだったからな」 「良かろう。 わたしは昔、セルジッペに住んでいた。 取引は成立というわけだな 四年前、 引いては帝国 あの事件が 2起きた。 「の怒り 0 北

グランディーナの身体はポルトラノの支配下にあっ 分の意志では動かすことができなくなってい 自分の口から知らぬ言葉が出るのは奇妙なものだ。 る。

ゼ は二つの町をも巻き込んだ。 威 ーミナ ア王 B 届 か か ぬ シ 玉 自治 エラ ったらしい。 0 版 Ź 都 図 芾 に含ま スとセ だ。 だが、 n あまり ル 逃げ出した者は ジ 7 1/2 ッ たが、 ペ 森を焼き尽くした炎 ゼノビア人同 は もとも 図 わずかな 0 士と 上 で 0 は

描き続けている ポルトラノは話 な が 5 建 物 0) 床 に ず つ を魔 法 陣 を

Ł

のであった

いて民 くした炎を止める力はなかった。 けるか、この身を捨てるか ためだったのだが、 て つしかなかった。 いた。 ッペは炎上し、 わたしはあるお方に下 を助 にグランデ 国 の手も止 セルジッペという辺境 覚を覚えた。 けることにした めら 1 命令を破 わたしもその炎に巻 その時 1 ナは れ 次 なかった。 -界と関 が、 だ。 凄まじ って一人でも多くの のわたしにできた選 ・で身体が 行動 わ Ó それを操るアプロ 町 わらぬ い熱気に取 たしには森を覆 が が を選んだの わたしは命令に背 か 遅 炎に炙ら よう命 れ すぎた。 り巻か 民を助 択 もその じら は二 61 セ 尽 焼 れ ル 1 n

たような錯 れる痛 |界に入ってきた己の手は、 トラノ が襲ってくる。 の記憶がそう感じさせた たったいま炎に炙られ のだろう。 だが

> なっているところさえあった。 0) ように水 ž < が でき、 焼 け た だ 黒こ げ

か

され るために、 黙って見ているわけに みから悪霊となった者がいるのをわたしは ころが、この森で失われた者たちのなか 守ることも、 散するもの。 ここで神を祀らなくなって久しいが、 の経緯を思えば同 重要な位置だ。 「肉体を失ったわたしは、 るのを感じた。 森の中心に立つ、この教会跡にやってきた。 命令を守ることもできなか 力もただ失われ 力し 情 か に値するが他人に害をなすの *持たぬ、 は が 拠り いか わた 所 逆に ぬ。 ていこう。 0 わたし 抑えて ない でも悪 意識 森の要に当たる は に ったのだ。 わたしは 61 霊を抑る 生 た 彼らを抑 知った。 は 者 カ ず が 恨 لح 깯

ことはできるだろう」 くまで記憶なのだ。 えている。 グランディーナの痛 肉 一体を失 つ たポ みが引 ル トラノにとって記憶 (J た。 手 Ó 火傷 0 痕 ₽

父に見えることも許さ を召還できね てしまったし、 せ めてギゾル 抑えてい わたしい フ る 0 n 世 イ はこの森 だけでは まい。 か に逆に縛 タ ル しかし人の 卜 から離 何 に に りつけら 連絡 B ることが ができれ 足 は 遠 0

な

過ぎた つ ば消 が えず n \mathcal{F} かなわない。 0 世 界も変わら それ ず、 から 無 為 何年も経 な時 間 合った。

ルトラノ の手 が 止 まっ た。

この森 が、 悪霊を思いどおりに操ることなどサタンの力をもって をそなたに渡したという。 しても難しいことだ。 ンを召還するため へそなたたちが現 いないだろう。だが て力を手に入れた。 来てもらわねば だが奴らはまだわたしの存在 何 肉体を失ったわ を彷徨う悪霊を捧げ 年 か 前 に、 には、 ならなかったのだよ n カペラがこ た。 事 わたしの抑えが効か た 態 しに 抵抗があるぐらい どうしてもそなたにこの 聞けばババロアが藍青石 が悪化したのも事実だ。 は 乱暴な手段だったが、 て魔界からサタンを召喚 の森 時 間 にや に気づいては の概念が希薄 ってきた。 にしか考えて なくなった な ζ) サタ の板 ない Ō

つけ グランディー そい でいた。 な 13 ナは魔法陣を描く前に曲 ま 0 彼女は裸足で、 切の金 刀を外し、 一属を身

出 ポ 両手を高 ル 々と掲げると手 \parallel グランデ 7 7の指先、 1 ナ は から足 魔法 陣 の指先まで自 0) 中 央に 進 Z

> Ł 退去せよ。 しのでは、 な しき霊よ。 力が満ちた。 己が世

昇

れ

地 獄 より来りし者、 夜を旅

昼 敵 に して闇 の 主

影 数多の人間 犬の遠吠え、 の中、 墓場を彷徨う者 に恐怖を抱かしめる者 流され

た血

を喜

退去せよ。 退去せよ。 退去せよ

我は汝を召喚せざる者なれ

退去せよ。 聖なる父の御名と慈悲深き女神 汝を縛りつけし契約を解 退去せよ。 退去 せ か ん 0 御 汝 を召 お

せ

7

の声は知 たかと思われ ポ ルトラノは怒鳴っていたわけでは 朗 々と辺りに響 た。 建物を突き破って森中 なか つ たが そ 届

ſ, γ

真南、 そこに灰緑色 真北 真東に踏 紫を持つ に向 そ の次 み出 Ō か 7 は にもならなかっ の って呪文を唱え終え、 体色の して、 真 るが 西 悪魔 同じ呪 最後が真北に 威 圧 が 感は 文を詠 6.1 た。 野 /営地 自身 向 唱 背後を振り返ると、 「する。 かってであった。 Ø 身長 現 そ n より た 0 次

魔をするな!」

ともせず、ただ呪文だけ唱え続けている。てきたが、ポルトラノの詠唱は止まない。防御しよてれだけ言って悪魔は鎌を振りかざして襲いかか

その一言ととも、「退去せよ!」

光も薄れていく。 その一言とともに悪魔が消え去り、同時に魔法陣の

「成功したのか?たことにも気づいた。

前置

きが長かった割

に呆気な

またグランディーナ

は、

ポ

ルトラノの支配から

逃

n

眠ってないからだけではないだろう。を疲労が貫くのを感じた。足腰が立たないのは二日もをう言いながら、彼女が一歩踏み出すと同時に全身かったようだが?」

せよう。どうかしたのか?」いまのうちならば、そなたの仲間たちにもカペラは倒いまのうちならば、そなたの仲間たちにも力ペラは倒ってカペラが次の悪魔を召喚するには時間がかかろう。

ポルトラノはわずかに微笑んだ。のに魔法を使うのはこんなに疲れるものなのか?」「見てのとおり動けそうにない。器を貸しただけな

壌式が完成しなかったかもしれぬ。この教会は安全だ。い者が器を貸せば、負荷が大きすぎて死んでいるか、「そなただから疲労するだけで済んでいる。力のな

ばし休んでいくとよかろう」

つ

「それは断る」

る仲間に合流 ろうし、 さは尋常では マラニオンに送り届けられるだろう?」 靴を履きながらグランディーナは 「ここからゴヤスまでは走っても一日以上かかるだ いまの私にはそれは無理だ。 したい。 なかったが、 ポルトラノ、あなたなら、 彼女は 無理 即 マラニオンにい に手を動 答する。 か した。

「気づいていたのか?」

そなたたちの力になってくれよう」、スード砂漠に住む白き魔導師ギゾルフィに見せれば、イックシルバーを持っていくが良い。遙か西のダルイックシルバーを持っていくが良い。遙か西のダルなたの力ならばそんな物がなくてもたやすいだろう」、都市にだけ移動できる魔法の品があるそうだ。あ

半可ではなか 曲 それから示された棚を見に行くと、 刀と鎧を取り返した。 やっと靴を履いて、グランディーナは立ち上がり、 には光と戦争の女神イシュタル 所在 ったが、置い なさげに置 曲刀はもとより鎧 ていく いてあった。 のも気が 、その 引き出 の横 利 の重さも生 か な が 刻

「ダルムード砂漠のギゾルフィ、

覚えておこう」

なき敗者

の死体が

が転がっている。

握

りの英雄より

てい えて」 る。 ر درا ひっ う文句が彫 くり返すと「名もなき戦士たち 5 ħ てい た。

のだと思っただけだ」 「そうでは 「これはあ 61 ない なた が が作った物か? 知ったふうなことを書く 知った物か?」 奺 が ζ)

る

b

な らんことを ンディーナ。 わたしにはこれ以上言うことはない。 フィとタルトに会った時にその意味を訊ねるが良 「それはそなたが考えるような芝居が この大陸の そなたたちのこれから 未来を託すべく贈る物だ。ギゾル つの戦い さらばだ、 か いに勝機 つ た物では グラ が あ

要った。 囲 の景色が 歪 み、 またはっきりするまでに時 間 が

夜 風が頬をなぶる。 グランディ 1 ナ は 森 0 外、 町 Ŏ 郊外 に 17 て、 冷 た 61

誉を讃る 運命 えられる名もなき戦士たちの足下に を決めるのなどまっぴらごめんだ。 わったし、そうと信じてい は信用しな ルトラノ、 あい 運命 にく だがが は自分で切り開 私 は勝 る。 祈りが、 利 0 それ は大勢 べくも ため 神が に、 0) 0 の だ。 祈 私 h

> とも私 たのはそういうことだ。 方が知ることも未来永劫 のことも気づくまい。一人ひとり たちの栄誉も、 も名もなき勝者よりも、 この大陸 あなた方、 は知っている。 の未来など託され 、大勢の敗者が 賢き司にその意 英雄たちの名も、 にあるまい。 その方がずっと多 あってこそ成 ぬ敗者 の敗 味 は 私 者 わ の方が、 か が言いたか の名をあ もなき り立つも るまい ζJ غ ديا ずっと なた うこ つ

国を倒り た のが何者か、どんな意図があるの b だがこの紋章は利用させてもらう。 神 の正義とやらも利用させてもらう」 すため ならば、 私 の目的を果たす か は あ た 知らない なたを遣 め が わ 帝

軍

辺りはまだ暗かった。

0) グランディー 河 . の方 に近づい ナはわずかに頭を巡らし、 てい マラニオ

煙 が 上 がってい

て わ かった。 聞こえてきたのはギルバルドの低声とグリフォ「どうした、シューメー?」何かあるのか?」 近づいていくと簡素な野営地 マラニオンは河を挟んで の心配は シュ・ ないと踏んだのだろう。 が設 森からざ けら れ ずっ 7 61 る ン 0 が

鳴き声だ。

ボスとアイギス、シーシュポスも落ち着かないようだ ノープスが思い思 その近くにたったいま目を覚ましたばかりのポリュ 0 周 りには いの場所に陣取って休んでいる。 ウォー レン、 ランス 口 ッ 力

シーシュポス」 「ただいま、ポリュボス、 シューメー、 アイギス、

配はなさそうだ。

昼間の強行軍がこたえたのか、三人が目覚める気

17 だに座り込んだ。 だが彼女は唇の前で指を立ててグリフォンたちのあ すっ飛んできたギルバルド 「グランディーナ?!」 は血相を変えていた。

「静かにしてくれ。足腰も立たないほど疲れてい 明日の朝、皆に説明する」 る

膝をつき、 であろうその落ち着きは、ほかの者にはない頼りが ・ ・・・・・ こうとどずる。どんな時にも失われぬギルバルドはすぐに自分を取り戻した。その場に片た。明日の草、牛し……」 黙って頭を下げる。どんな時にも失われ ζ.)

でもあった。 元ゼノビア王 玉 の魔獣軍団長は希有な人柄の持ち主

言い終わらぬうちに、グランディーナは眠りに落ち 「肩を貸してくれ、ポリュボス」

> 7 61

告痛み入ると言いたいところだが、私は大丈夫だ」 ルの泉に至った、わたしにできる最後の助言だ」 なたを魅了する。 「ガレス皇子、魔導師ラシュディ、その者たちに近 「いずれその力とは対決しなければなるまい。 闇の力から離れよ、グランディーナ。 闇はそなたを虜にするだろう。 闇 の力はそ

陽が顔をのぞかせていた。 グランディーナが目を覚ますと、 東の山

づく時は心せよ」

その光を背景に真っ赤な翼が生える。

「早起きだな。まだみんな寝てるぞ」

足を伸ばしてみたが、 り回復していたが、いつもの力は出せそうにな 立ち上がると、足下の鎧を蹴飛 鈍い感じが取れなかった。 ばした。 疲労は な

 \mathbf{H}

どうせおまえが絡んでいるんだろう?」 「カペラとの戦いは俺 南西の方から咆哮とは取れない叫び声が聞こえた。 そうだと言ったらどうかするのか?」 たちに任 せておけ ţ 昨

奴だ。信頼してるからな」(どうもしないさ。おまえは俺を負かした数少ない

がある。だけど、その『私以外』って言い方はどうにない。腐りにくくて日持ちするのだけが取り柄だ。「あなたが私以外に負けたことがあるとは意外だ」「あなたが私以外に負けたことがあるとは意外だ」をいる。関いにくくて日持ちするのだけが取り柄だ。ない。腐りにくくて日持ちするのだけが取り柄だ。

「ミごふ聞くではよいごけご。てずらこけらよているようじゃないか」「ギルバルドの言ったとおりだな。ずいぶんと疲

かならないのか?

まったくいやみな奴だなぁ」

せたい話もある

「事実は事実だ。顔を洗ってくる」

いのが起き出したぞ」「俺は事実を言ってるだけさ。おっと、もっとうる「まだ本調子ではないだけだ。大げさにするな」

さ

あったんだ?」でどこにいた? 身体は大丈夫か? いったい何がでどこにいた? 身体は大丈夫か? いったい何が

せもしなかっただろう。いつもの彼女ならば、ランスロットには手を触れさ

逃げられず、まるで小さい子どものように彼女は抱だが、今朝は分が悪かった。

きしめられてしまった。

見上げてきた。 たが、今度は腕をつかんだまま、自分は片膝をついたが、今度は腕をつかんだまま、自分は片膝をついんがます。

てれ

てくれるな?」に気をもまされたのは初めてだ。何があったのか話しに気をもまされたのは初めてだ。何があったのか話し「すまない。また君に怒られそうだな。だがこんな

「カペラを倒してからでは駄目なのか? 皆に聞か

てくれてもいいんじゃないのか?」部話す気はないんだろう?「俺たちに少しぐらい話し「そう堅いこと言うなよ。どうせみんなにだって全

n

「そうですね。待たされた分の埋め合わせというこてくれてもいいんじゃないのか?」

とではいかがですか?」

ウォーレンが珍しくおどけた調子で同

調する。

式をやっていた」
おか来る途中で森の中に教会を見たのなら、そこで儀とが来る途中で森の中に教会を見たのなら、そこで儀シェライスまで召喚したのもポルトラノだ。あなたた賢者ポルトラノと召還した。私を野営地からミナス

るだけになっている。
話しながら焚き火の方に戻ると、もう火は燻ってい

渡すと、焚き火を踏んだ。いた。彼はウォーレンとランスロットにも携行食糧をいた。彼はウォーレンとランスロットにも携行食糧をギルバルドがグリフォンとコカトリスの世話をして

づいたのはカ が 距離を考えて先を急いだのだ。 有翼人の視 わかっていれば拾っていってやった の中の教会っていうと、 ノープスだけだったが、 力は人間より数倍優れている。教会に気 あ 0 尖塔 0 マラニオンまで É か な。 61 た 0

わりに聞いたのです」
悪魔がサタンだと。あなたがいなかったので我々が替悪魔がサタンだと。あなたがいなかったので我々が替でアラディが報せに来たのです。カペラが召喚した「そうだ。よく知っているな」

ろうこ。 がいたら、あなたたちだけでは太刀打ちできなかったがいたら、あなたたちだけでは太刀打ちできなかったいかかかっていて、よく出てきたな。そいつけ渋い顔をしたが、すぐにいつもの様子に戻った。ウォーレンの最後の言葉にグランディーナは一瞬だ

けなら問題にもなるまい」「サタンは私が引き受けるつもりだった。カペラだりだったのか?」おまえ、その計画は無茶苦茶だぞ」「かなわないとわかってて俺たちを連れてくるつも

たまりもないだろう。グランディー 守りが弱いのは有名な話だ。 魔法使いの攻撃は確かに恐ろしいも ス 口 ットは ロカノー プスと顔 騎士の剣を受け を見り ナの言 のだ が、 せ ればひと 反

ないだろう」だったのか?「シリウスから受けた傷もまだ治っていだったのか?」シリウスから受けた傷もまだ治ってい「君はまた自分をいちばんの危険にさらすつもり

理あるわけだ。

ランスロットがため息混じりに咎めた。

うのか、聞かせてもらおうか」方法があるか。それともあなただったらどうすると言たいま言うが、相手の力を考えたらこれ以上、確実なの一「小言はサタンと戦えるようになったら言え。危険

らも同じ。 彼の言い分は感情論かもしれないが、その気持ちは我

ら進まねば」
もいくまい。先へ進むための最善の策、常に考えながもいくまい。先へ進むための最善の策、常に考えなが圧倒的に弱い立場の我々が不用意に立ち止まるわけにだが、サタンにかなわないからと言って、帝国より

「さて、そろそろ出発しますか?」らしくギルバルドが饒舌に語った。

結局、彼女らがゴヤスに向けて発ったの て。 水浴びをしてくる いはそれ

か

5

時間後だった。

ひどく狼狽えていた。グランディーナたちと対 峙 した時、 黄玉 の カペ 、ラは

弱々しい老人のようだ。 仕える部下もおらず、 己 の力の源も失って、一 見

と取引をしないか? 「おまえたちが噂の反乱 あなたに反乱軍呼ばわりされる覚えはない。 軍か。 どうだ、この いわたし それ

にもう一度サタンを召喚させる暇を与えるつもりもな グランディーナの言葉に呼応して、 ランスロットが剣を、 覚悟しろ、カペラ!」 カノープスが鎚を、 ウォ、 Ì i ギルバ ンが 杖

ルドが鞭をそれぞれ構えた。

したくらいで図に乗りおって! いなくても、 で、おまえたちを一掃してくれるわ 「反乱軍の小娘 ラシュディさまから、 が、 ちょっとシャ クロ 口 ζ) ただい 1 1 リー - ム地 たこの魔 方を落と の奴など

力 シー 彼に呪文を唱えさせるな!」 プスが真っ先に殴りかかった。 カペラはその

> 攻撃を避 けたが、 体勢 が 崩 る。

る数、 限がある。 いるが、 魔法は一度に複数の敵を殺傷するだけ 時間 強力なものほど容易に唱えられないとい また術者の技量によって、 に唱えられる数にもある程度 一日 の力を持 の上 に唱えられ 限

う制 つ

るのだ。 ギルバルドの鞭 が カペラを捕らえた。

文を唱える。 そこにラン スロッ ŀ が 斬り か か Ď, ウ オ 1 レ ン が 呪

魔法使いは防御 にまわると圧倒 的 に 弱 61

撃でカペラはよろめき、 ラ ス 口 ッ ŕ

にもう一太

刀くらって倒れた。

それが カペラの最期だった。

徒 の森を抜けてゼノビアに至る街道は、ここからさら 合流したのはそれから二日後のことである。 歩で二日の距離だ。 行が ゴヤ スを離れ れ、 アラゴアスで解放 軍の ポ グ 面 ロム 々と

た というの でしょう?」 「途中で何度 に、 か悪霊 なぜ彼らには静かな眠りが許されな 並に襲わ n ました。 カペラを倒 L

鬼が安らぶこれはあるまっれに虐殺を行った張本人が生き残っている限り、そのれに虐殺を行った張本人が生き残っている限り、その「悪霊を利用しているのはカペラだけじゃない。そ

はずです。おそらく、罪状はポグロムだけには留まり「アプローズ男爵は帝国でも高い地位に就いている魂が安らぐことはあるまい」

ますまい」

くお訪ねにあがりました」でイビア奪還にぜひ、私たちも加えていただきたポリーシャ=プレージという槍騎士の女性だった。別の逃亡経路をたどったそうで、五人組のリーダーはわった。ヴォルザーク島に逃れたランスロットらとはわった。ヴォルザーク島に逃れたランスロットらとはおこに解放軍にはゼノビア王国騎士団の生き残りが加また解放軍にはゼノビア王国騎士団の生き残りが加

ナたちは思わぬ寄り道をさせられることになる。ア攻略との思いが高まっていったころ、グランディーをうして、否が応でも解放軍の中でいよいよゼノビ

「あなたたちを歓迎する」

そこはデネブの庭。南瓜の豊かに実る山間の土地